
 
 
 
 
 

 
 
 

平成19年8月18日発行            ８月 会員増強及び拡大 月間 

 
 

第 1221 回例会 8 月 18 日（土） 

◎ クラブアッセンブリー（３） 

◎ ガバナー公式訪問 A 分区合同 

 担当：会長・幹事 
 

第 1220 回例会 8 月８日（水） 

◎ 定時総会（前年度決算承認）100 万＄ 

 担当：会長・前会計 

 

¾ 点 鐘 

¾ ロータリーソング「我等の生業」 
 

        

・伊原優子さん（ロータリー財団・奨学生） 

・ルクレーヌ ペリーヌさん（研修生・フランス） 

・ロディアン アンドレアさん（ 〃 ） 

・コーセン アンヌさん（ 〃 ） 

・ダウット イネスさん（ 〃 ・チュニジア） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

≪≪山山口口  八八郎郎  会会長長≫≫  

本日はお客様が財団奨学生の伊原さんと、外国から

の女性４名が当例会におみえです。この方々は永瀬会

員の職場へ研修生として来ておられます。 

先日は、若山会員のお父様が亡くなり、猛暑の中ご列

席頂きありがとうございました。 

今日は定時総会（前年度決算承認）です、承認賜り

ますようお願いいたします。 
８月５日に２６３０地区の拡大増強・広報委員会セ

ミナーが行われました。増強につきまして要点を報告

いたします。 

 

（1）２６３０地区でも５，０００名→３，６００名と

減少しています。日本全体で１４．８％の減・全

国では１０万人をきる減少がみられます。人員構

成、年齢別、全国都道府県別の比較や世界・日本

の女性会員の比率の発表がありました。（ガバナー

月信８月号参照） 

（2）会員増強について増強ベスト３のクラブ発表 

①刀根大士さん（津南ＲＣ） 

イ）毎月の新会員の紹介 

ロ）新会員増強カードの配布 

ハ）２６年在籍会員が１３名推薦した 

二）全ての会員が真剣に取り組まねば成果なし 

②伊藤正隆さん（高山中央ＲＣ） 

イ）脱会者の再入会を勧める 

ロ）例会出席免除 

ハ）メンバーの奥様からの紹介（女性の目から

見た） 

二）新入会員の紹介（自分の仲間） 

③中川宏さん（四日市西ＲＣ） 

イ）月１回のゴルフ例会（遠征国内年１回・海

外遠征数年１回） 

ロ）婦人の集い開催（故人の奥様の誘い） 

ハ）家族会（年３回）の際に働きかけ 

二）脱会者（病気の為）への再入会の勧め 

〔合言葉〕 

①会う人はみんな「見込み客」 

②ロータリーは「食わねど高楊枝」 

③入ったら絶対逃がさない 

 

        ≪≪出出席席委委員員会会≫≫  

本日のホームクラブ   32／34   94.12％ 

◇◇  本本日日ののホホーームムククララブブ欠欠席席者者 22 名名  

竹村博之君・松野秀計君 
 

≪≪伊伊原原  優優子子ささんん≫≫ 

本年度、ロータリー財団奨学生に推薦いただきまし

て、ありがとうございます。奨学生として、イギリス

のブリストル大学へ１年間行かせていただきます。ブ

リストルでは教育を通じ、人々との「ふれあいや文化」

などを学びたい。１年後に成長した私を皆様の前で発

表したいと思います。・・・（９月１３日出発） 
 
 
 

□会 長 山口 八郎 

□副会長 小椋 功 

□幹 事 国井 省二 

□会報記念誌委員長 原尾 勝 
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 □例 会 毎週水曜日 □題 字 山口 八郎 

□会 場 岐阜都ホテル 岐阜市長良福光桃林2695  

tel 295-5222㈹ 

□事務所 岐阜商工会議所（岐阜市神田町2）tel 264-9235㈹ 
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― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏 



 

◇◇  環環境境保保全全委委員員会会  ≪≪森森本本  委委員員長長≫≫ 

先日の早朝「長良川清掃」には多数のご参加をいた

だき、ありがとうございました。 

８月５日（日）「長良川を美しくしよう運動」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇◇  ゴゴルルフフ同同好好会会  ≪≪岡岡田田（（一一））会会員員≫≫  

９月２０日（木）に関・ボゥヴェールカントリーク

ラブでチャリティーゴルフ大会に協賛し開催いたしま

す。会費を一部同好会より負担いたします、ご出席い

ただきますようお願いします。尚例会日が少ない為、

本日分ればご返事の程お願いします。またはＦＡＸに

て。              安藤会員まで・・・ 

 

◇◇  青青少少年年育育成成委委員員会会  ≪≪笠笠井井  委委員員長長≫≫  

岐阜北ロータリー・カップ２００７バレーボール大  

会が開催されます。プログラムは次回例会時に配布い

たします。９月２日「メモリアルセンター・ふれあい

ドーム」にて開会式を実施いたします、本年は多数の

ご参加頂きます様、今から予定をして下さい。 

 

◇◇  会会報報・・広広報報委委員員会会  ≪≪安安藤藤（（武武））委委員員≫≫  

山口会長の挨拶にもありましたように、会長と共に

セミナーに出席いたしました。広報委員会の部分を発

表いたします。 

・平野順一地区広報委員長より（今期の活動報告） 

１．田中ガバナー（女性ガバナー）の誕生を期に大

いにＰＲしたい。「女性の集い」の開催 

２．各委員会との連絡を蜜にして、内外に広報を勤

める。 

３．各クラブの広報委員長にも実績ＵＰの為「増強

広報セミナー」の実施。 

４．マスコミに対して、如何に提供するか・・・ 

   現在マスコミ対策のマニュアルを作成中・・・ 

５．ＲＩ賞、地区広報賞の継続・・・ 

本来のロータリーの素晴らしさを一般社会への

広報が出来るのは各ロータリアンです。 

 

◇◇ ププロロググララムム委委員員会会  ≪≪永永瀬瀬  委委員員長長≫≫  

・早朝例会のご案内・・９月１２日（水） 

 長良川カントリークラブ 午前７時～ 

 ８月２９日までにご返事下さい。 

・飛び入りとして・・・ 

永瀬会員の職場にワーキングホリデー（日本語研

修）としてフランスより１ヶ月間の来日です。国際

交流になるのでは・・・（当例会に参加） 

＜ビジター紹介の欄に氏名掲載＞ 

代表でダウットさんのスピーチ・・・ 

私たち４人はフランス・パリの大学から「日本語

研修」で来日しました。幼年の時、日本のアニメで

色んな日本の文化などを知り興味を覚えました。 

日本では茶道・書道・生け花・剣道・舞踊・カラオ

ケの体験をさせていただいています。私の話を聞い

てくださってありがとうございました。 

 

◇◇  幹幹事事報報告告  ≪≪国国井井  幹幹事事≫≫ 

・８月１５日は休会日です。 

・８月１８日（土）例会変更（２２日分）「Ａ分区合同

例会・ＩＭ」を岐阜グランドホテルにて開催・１２

時点鐘 

・２６３０地区地区大会のパンフレットをＢＯＸに入

れましたのでご覧の上、出・欠席の報告をお願いし

ます。 

 

◇◇  ニニココニニココボボッッククスス  ≪≪波波多多野野委委員員長長≫≫ 

＊苅谷二郎君･･･伊原優子さんの留学の無事を祈っ

て。 

＊永瀬章君･･･本日フランスの留学生です。石金で１

ヶ月預っております、宜しく。 

＊北川忠雄君･･･先日の長良川清掃に出席できなく

て。 

＊森本時夫君･･･長良川清掃に多数の参加をいただ

きありがとうございました。 

 
ククララブブフフォォーーララムム((２２)) 

≪≪第第２２５５期期決決算算報報告告≫≫  

◎ 第２５期決算報告 《波多野光裕 前会計》 

◎ 第２５期ニコニコＢＯＸ 《同 上》 

◎ 監査報告 《北川忠雄 監査》 

 

 

 

¾ 閉会の辞 ≪小椋 功 副会長≫ 

 

¾ 点  鐘 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 

次回例会のご案内 ８月２９日（水） 
 

・クラブアッセンブリー（４） 
   ・Ｉ・Ａ年次大会報告合同例会 
 

担当：インターアクト委員会 

4つのテスト   ①真実かどうか   ②みんなに公平か   ③好意と友情を深めるか   ④みんなのためになるかどうか 

 200７-2008 年度 国際ﾛｰﾀﾘｰのﾃｰﾏ 

― 

ロータリーは分かちあいの心 R.I.会長 ｳｨﾙﾌﾘｯﾄﾞ J. ｳｨﾙｷﾝｿﾝ氏 

担当／クラブ会報委員会 安藤 武司 


